
Gross- und Kleinschreibung von Adjektiven
Adjektive werden fast immer klein geschrieben.
Beispiele: ________________________________________________

________________________________________________

Adjektive werden grossgeschrieben, 
1. wenn sie mit oder ohne Artikel als Nomen gebraucht werden.
Beispiele: ________________________________________________

________________________________________________
________________________________________________

2. wenn sie in der Steigerungsform ein Nomen ersetzen.
Beispiele: ________________________________________________

________________________________________________

3. wenn sie durch ein Pronomen genauer bestimmt werden.
Beispiele: ___________________ Aber: ________________________

___________________ Aber: ________________________

4. wenn sie nach einer Präposition stehen.
Beispiele: ________________________________________________

________________________________________________
________________________________________________

5. wenn sie nach einem unbestimmten Zahladjektiv oder als
Ordinalzahl auftreten.

Beispiele: ________________________________________________
________________________________________________
________________________________________________

Beachte:
„Zahladjektive“ sind Wörter, die eine unbestimmte Menge z.B. von
Dingen oder Lebewesen angeben:
wenig, viel, etwas, nichts, manches, ganz, andere, meisten etc.
Die Zahladjektive selber werden kleingeschrieben.
Beispiele: ________________________________________________

________________________________________________
________________________________________________
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